



GET THE VIBES.

Klare Linie in Österreich

VAYA Pfunds in Tirol erstrahlt in neuem Glanz - Gruppe weiterhin auf Wachstumskurs

Gelungenes Make-over: Mit dem VAYA Pfunds im gleichnamigen Ort in Tirol erwartet Gäste seit Dezember 2022 das elfte Haus der VAYA Group in der Kategorie VAYA Resorts. Nach einem Rebranding inklusive umfassender Renovierung und Neukonzeption öffnete das bisherige Hotel Tyrol by VAYA seine Türen unter neuem Namen. Alle 54 Zimmer und Suiten zeichnen sich durch das charakteristische VAYA-Design mit Naturmaterialien, klaren Linien und dezenten Erdtönen aus. Besonders Holz und edle Stoffe prägen das Interieur. Hochwertig ausgestattet, sprechen die Räumlichkeiten alle Zielgruppen gleichermaßen an. Je nach Kategorie finden bis zu sechs Personen Platz. Für Entspannung sorgt der moderne Wellnessbereich mit großzügigem Pool, mehreren Saunen und einem Dampfbad. Kulinarisch begeistert das hauseigene Restaurant allabendlich mit saisonalen Tiroler Spezialitäten sowie einer umfassenden Weinkarte. Dank des Standorts im Dreiländereck Österreich, Italien, Schweiz, eignet sich das VAYA Pfunds zudem ganzjährig als Ausgangsbasis, um die Umgebung zu erkunden. Die exponierte Lage ist Teil der Markenstrategie der VAYA Group, deren Häuser mit einzigartigem Charakter in beliebten Sommer- und Winterdestinationen inmitten der Bergwelt punkten. Wer bis zum 31. März 2023 anreist, erhält einen Neueröffnungsrabatt von 15 Prozent. Eine Übernachtung kostet ab 209 Euro für zwei Personen im Doppelzimmer mit Frühstück. Weitere Informationen finden sich unter www.vayaresorts.com/hotel/vaya-pfunds.

.../2



Derzeit verfügt die VAYA Group über ein Portfolio aus knapp 30 Häusern im Salzburger Land und Tirol, aufgeteilt auf die Marken VAYA Resorts, VAYA Apartments, VAYA Unique und by VAYA. Im Fokus der Erweiterung stehen insbesondere die VAYA Resorts sowie VAYA Unique, welche mit The Crystal VAYA Unique in Obergurgel starteten.

Als aufstrebendes Unternehmen steht gesundes Wachstum im Hauptfokus. Neben vielen Renovierungen und Kernsanierungen bestehender Objekte soll die Anzahl der Betriebe in den nächsten Jahren auf 50 ansteigen. Auch zusätzliche Regionen visiert das Management an. Für 2024 plant die Hotelgruppe den Baustart des VAYA Montafon in Vorarlberg. Ein edles Haus ganz im Zeichen von VAYA.

VAYA Group

Die VAYA Group mit Firmensitz in Hall in Tirol wurde 2008 gegründet und ist die größte österreichische Hotelgruppe im Alpenraum mit knapp 30 Häusern in beliebten Winter- und Sommersportregionen. Von der Entwicklung über Baukoordination bis hin zum Management der eigenen Häuser befindet sich bei der VAYA Group alles in einer Hand. Unter der Dachmarke VAYA Group werden die Häuser als VAYA Resorts, VAYA Apartments, VAYA Unique und by VAYA geführt. Alle bestechen mit einer zentralen Top-Lage, dem unverwechselbaren VAYA-Design und hochwertiger Kulinarik. Edles Holz, feines Leder und Glas prägen den Stil der exklusiven Chalets, noblen Penthouses, schicken Apartments, individuellen Suiten und Zimmer. Viele Unterkünfte verfügen über Wellnessbereiche und Pools. Der Service ist unkompliziert und nah am Gast. In den nächsten Jahren soll das Portfolio auf 50 VAYA Betriebe erweitert werden. vayaresorts.com

München/Hall, 6. Februar 2023

Für weitere Presseinformationen:

Alexandra Rokossa/Victoria Kraft
STROMBERGER PR GmbH
Kistlerhofstraße 70, Haus 5, Gebäude 188
81379 München, Deutschland
T +49(0)89/189478-81
rokossa@strombergerpr.de
strombergerpr.de

Sonja Gundacker
VAYA Group
Schlöglstraße 55
6060 Hall in Tirol, Österreich
T +43 (0) 50 1256
sonja.gundacker@vayagroup.at
vayaresorts.com